

Reinhard Selten, Premio Nobel de Economía de 1994 visitó la zona del Mar Menor

En el centro Sol y Mar concedió una rueda de prensa

R. Mellado

Reinhard Selten estuvo en Murcia invitado por el grupo de esperantistas para dar una conferencia en la Universidad acerca del esperanto, la lengua universal, de la que es un gran partidario y que conoce a la perfección.

El jueves 7 de marzo, el señor Selten se desplazó con su esposa, hasta la zona del Mar Menor, donde realizó una visita a la Centro Reumatológico y de Rehabilitación Sol y Mar, donde fue recibido por Andrés Trobat, director del mismo que le guió en su visita, interesándose por las instalaciones y funcionamiento del centro, del que hizo un gran elogio. Reinhard Selten está muy sensibilizado y es gran conocedor de este tipo de instalaciones debido a la situación de su esposa, impedida en una silla de ruedas. Terminada la visita a estas instalaciones concedió una rueda de prensa, en



Reinhard Selten

la que entre otros temas, comentó los resultados de las recientes elecciones generales, valorando positivamente la participación e interés de los españoles. Al ser preguntado por su opinión en cuanto a la gobernabilidad del partido ganador, co-

mentó que esta situación es muy normal en otros países y que los pactos son necesarios y casi siempre beneficiosos para todos. Sobre la situación económica de la Unión Europea opinó que no debe considerarse enemigo a todo aquel país que suponga competencia. Añadió que la apertura hacia el Este ha abierto nuevas expectativas al tiempo que ha añadido problemas a la situación, ya que aún existen grandes diferencias y desniveles económicos.

Tras la visita al Centro Sol y Mar, se desplazó hasta la Academia General del Aire, donde presenció una exhibición aeronáutica, para a continuación proseguir una visita del litoral del Mar Menor. Posteriormente visitó las zonas agrícolas de Pilar de la Horadada y por último viajó hasta Cartagena para conocer la Ciudad Departamental.



Reinhard Selten, con su esposa y representantes del centro Sol y Mar y del grupo de esperantistas de la región